

LA MISSION AU TOGO

Du 27 juin au 9 juillet 2012 j'étais au Togo afin de lancer la mission togolaise. Tout c'est très bien passé là-bas. Nous avons acheté un terrain dans la ville de Kpalimé et commencé la construction d'une église dédiée à l'Annonciation. Juste l'autel et la prothèse sont construits, ce qui a permis de célébrer, en plein air, le 7e dimanche de Matthieu, jour de mon départ, la divine liturgie et de communier les néophytes. Pendant mon séjour, il y a eu 39 baptêmes dans une petite rivière.

Maintenant le diacre Daniel, qui dirige la mission togolaise, se prépare pour son ordination de prêtre.

Voici quelques photos de la mission.

Vôtre archimandrite Cassien



L'autel et la prothèse
encore dans le maïs.

Après la divine Liturgie

le terrain de la chapelle de l'Annonciation





les baptêmes en 6 fois



en taxi